

10 de Julio de 2020

Estimados padres y tutores,

Quería comunicarme con ustedes para informarles y actualizarles sobre el progreso que Pacific Union está haciendo para regresar a la escuela en el otoño. Hemos intentado comunicarnos con todas las familias y aprecio los comentarios que compartieron con nosotros. Al hacerlo, me doy cuenta de que muchos de ustedes tienen preguntas e inquietudes muy específicas. Actualmente estamos trabajando en un plan detallado que abordará la mayoría de sus preguntas, si no todas. Nuestra prioridad es la seguridad de nuestros estudiantes y personal. Por lo tanto, estamos trabajando para crear un ambiente de aprendizaje seguro que satisfaga mejor las necesidades de todos los estudiantes, siguiendo las pautas actuales del departamento de salud.

Desde el cierre de la escuela en marzo pasado, he estado trabajando en conjunto con la oficina del Superintendente de Escuelas del Condado de Fresno, el Departamento de Salud del Condado de Fresno, las pautas de la oficina del Gobernador y varias otras agencias locales y estatales, así como con los Superintendentes de los distritos escolares de los alrededores. Hemos estado en contacto semanalmente y, a veces, a diario, para garantizar que nuestro plan de retorno cumpla con los mandatos y protocolos más actuales y actualizados.

Dicho esto, Pacific Union volverá a abrir en el otoño con un horario híbrido de instrucción tanto en clase como a distancia. Mientras se encuentre en la escuela, se seguirá toda la orientación actual del Departamento de Salud del Condado de Fresno, que incluirá exámenes de salud diarios para el personal y los estudiantes, distanciamiento social de 6 pies, coberturas faciales requeridas para el personal y se recomienda encarecidamente que los estudiantes lo usen cuando el distanciamiento social de 6 pies no se puede mantener, la limpieza frecuente y el saneamiento de superficies, y el lavado frecuente de manos y el uso de desinfectante.

En este momento, con requisitos de distanciamiento social, los autobuses sólo podrán transportar de 12 a 15 estudiantes. Sabemos que esto está lejos de ser ideal y puede presentar dificultades para muchas de nuestras familias. Ampliaremos los servicios si y cuando el departamento de salud del condado permita que haya más personas en el autobús.

En las próximas semanas, estaremos comunicando detalles más específicos de horarios y planes de inicio para cada uno de nuestros estudiantes. Estos planes incluirán los días y horarios en que su hijo/a asistirá a la escuela, si el transporte en autobús está disponible y otra información específica para el día escolar de su hijo/hijos. Estamos trabajando diligentemente para proporcionar un entorno educativo coherente y estructurado mientras seguimos las órdenes de salud pública del condado. A medida que cambien las pautas y los mandatos, continuaremos actualizando lo con la información más reciente. Agradezco a todos y cada uno de ustedes por su apoyo y comprensión en este momento tan difícil y siempre cambiante.

Atentamente,

Annette S. Machado

Superintendente /Directora